
HOCKEY DIEPPE-MEMRAMCOOK
RÉUNION DU 10 DECEMBRE 2018

PROCES VERBAL

MEMBRES PRÉSENTS:

Ian Girard
Marc Bourgeois
Serge Leblanc
Marco Ferron
Dany Savoie

Patricia Turcotte
Michel Leblanc
Jennifer Tower
Pete Belliveau

Georges Cormier
Scott Morneau

A. OUVERTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR
Proposé: Dany Savoie 
Secondé: Serge Leblanc
Apprové Unanime

B. LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS VERBAL DU 19 NOVEMBRE 2018
A corrigé:  atome a la place de midget avant la proposition de la glace du matin
Proposé: Serge Leblanc
Secondé: Pete Belliveau 
Apprové Unanime

C. AFFAIRES DÉCOULANTS DU PROCÈS VERBAL -rien à noté

D. CORRESPONDANCE

-Politique d’évaluation des joueurs:

    On a un comité en place pour réviser notre politique d’évaluation. ‘Player Pathways’ 
sont maintenant décrit par Hockey Canada. Recommendations faites par Hockey Canada, 
mais pas encore approvés par HNB. L’objectif est d’avoir plus de transparence dans le 
procesus d’évaluation.  Nous ferons certainement des ajouts et des changements, mais 
reste à voir si le procesus complet sera mis en place. 



-50/50
    
    La représentante n’est pas ici ce soir.  À revoir. 

E. RAPPORTS 

Révision du Budget

Proposé: Serge L , Secondé: Marco 
Apprové Unanime

F. AFFAIRES NOUVELLES

Distribution des heures de glaces:

Un groups de parents ont laisser savoir leur préoccupations concernant la pénurie de 
temps de glace perçu par certaines équipes. Marco et Marc vont se rencontrer avec les 
donnés et en parler au gens concernés.

Scott Morneau propose qu’on trouve une heure de glace pour les PeeWee et Atome 
Competitifs a 7h le matin en echange pour une heure que nous allons donner au PeeWee 
C (ceux ci manque une heure de glace en comparaision a certains niveaux. Cette heure 
serait pour pratique seulement et non pour les match de ligue. 

Secondé: Pete 
Apprové Majoritaire (un non)

TeamSnap (Coordonnateurs)

Réunion en janvier pour les coordinateurs pour leur démontrer comment bien gérer le 
systeme. 

Joueurs affiliés

Question des équipes: Est-ce qu’on peut affilié un Atom AA au PeeWee Competitif?

Proposition par Scott Morneau:

Que nous allouons le droit au entraineurs de monter un Atom AA deuxieme année 
seulement si les affiliés de PeeWee C ne sont pas disponible. 



Secondé par: Dany Savoie
Apprové Unanime

Nommer une salle à AJL

Rapporté a la prochaine Réunion

Certifications

15 décembre date limite. S’assurez que vos parents on leur Respect In Sport et que les 
entraineurs on leur certifications. 

Remboursements joueurs blessés

Est-ce qu’on ‘pro-rate’ un joueur blessé qui se rajoute au roster mi-saison?

Scott Morneau: Un joueur blessé qui désire se ré-inscire doit payer le plein montant 
apres s’avoir fait remboursé.

Secondé par: Ian Girard
Apprové Unanime

G.  PROCHAINE RÉUNION: 20 janvier à 6h30

H.  AJOURNEMENT  21h06


